
La dignité humaine bafouée par les avortements 
 

Pour recevoir Jésus dans nos coeurs, nous devons vraiment nous repentir. Savez-vous 
quelles sont les personnes qui vont le plus souvent en enfer ? Ce sont celles qui critiquent 
les autres et celles qui commettent l’avortement. Notre Mère Marie pleure tellement à 
cause des avortements.  

Le 19 octobre 1986, la Sainte Mère a tellement 
pleuré à cause des avortements que son visage 
est devenu tout enflé, a gonflé.   

L'avortement est un homicide. Les êtres 
humains piétinent impitoyablement les vies 
précieuses que Dieu leur a données.  

 

Parce que Marie sait le nombre des personnes 
qui commettent ces meurtres, elle a dit que ses 
entrailles étaient tellement douloureuses 
comme si elles étaient déchirées.  
 
Donc Marie nous le répète plus que jamais. 
Parce que tous ceux qui ont commis 
impitoyablement ces meurtres marchent sur le 
chemin de l’enfer, alors la Vierge Marie les 
appelle avec pitié.  

Dès le moment où un bébé est conçu sans le 
sein de sa mère, cela signifie qu’il a la dignité 
humaine. Mais les parents de ces bébés 
piétinent sans merci et déchirent leur humanité. 

Ce n’est pas comme se débarrasser d’un caillot de sang. On est en train de déchirer un 
petit bébé. Les bébés ne veulent pas être tués, ils se débattent pour s’échapper en criant : « 

Maman! Maman! » Au moment où leurs 
têtes sont écrasées par la machine, ces 
petits bébés meurent en blâmant leurs 
mères, en criant : « Maman ! »  

Qui peut dire que cette douleur est 
moindre que la douleur en enfer ? 
Beaucoup de gens commettent des crimes 
au moyen d’avortements.  



A présent, prions tous vraiment, faisons des 
sacrifices et repentissons-nous de nos péchés 
pour consoler le Coeur de notre Mère Marie. 
Pour les personnes qui ont commis des 
avortements jusqu’à présent ou bien celles 
qui n’en ont pas réalisé la portée, cessons 
tous ensemble dès maintenant d’avoir 
recours à l’avortement et empêchons 
l’avortement. Continuez de prier et de faire 
pénitence si vous avez déjà commis des 
avortements auparavant. 

Jésus est miséricordieux. Donc peu importe 
ce qu’on a fait de mal, car lorsque nous 
nous repentons, nous nous précipitons vers 
Jésus, prions et faisons pénitence, on peut 

être pardonnés.  

La Sainte Mère, Marie a dit : “Quand 
vous acceptez mes paroles, mes 
messages vous renouvelez et 
transformez votre âme.”  

“Cependant, si vous n’acceptez pas 
mes messages et continuez de vous 
livrer au monde au lieu des choses 
célestes, vous ne pourrez pas éviter 
le châtiment de Dieu. Ce châtiment 
peut venir des êtres humains.”  

“Ne pensez pas que les nombreuses 
catastrophes dans le monde entier ne 
sont que des accidents fortuits”  

Puisque le châtiment peut descendre 
à tout moment, nous devons 
vraiment rester éveillés et prier. 

Et pour que Jésus et la Sainte Mère 
Marie demeurent continuellement en 
nous, libérons toujours nos coeurs de 
la manière la plus complète. Merci ! 

https://youtu.be/qnp5k9UPfaM?list=PLnI
C8N3Wq0yS2I2vIrkWkDUlESiUFJtUh 

https://youtu.be/qnp5k9UPfaM?list=PLnIC8N3Wq0yS2I2vIrkWkDUlESiUFJtUh
https://youtu.be/qnp5k9UPfaM?list=PLnIC8N3Wq0yS2I2vIrkWkDUlESiUFJtUh

